

Beyond ～越えていこう～（モアナと伝説の海2より）

2025年あけましておめでとうございます。新しい年を穏やかに迎えられましたことと心よりお慶び申し上げます。すべてのみなさまにとりまして、この2025年が佳き年になりますよう、そして子どもたちにとって実りの多い年となりますことを心より願っております。

さて、昨年12月6日に公開された映画「モアナと伝説の海2」を観てきました。この映画は、海と特別なきずなで結ばれた主人公モアナの冒険を描いています。その劇中歌が「Beyond」です。「迷っても、間違っただ道なんてない」と、モアナは心からやりたいことに向き合い、進みます。劇中歌「Beyond」を、力強く歌うモアナの姿から「トライしようとする強い気持ち」が伝わってきました。また、モアナは、仲間と助け合いながら、引き裂かれた世界を再びひとつにする冒険に旅立ちます。「ひとりじゃない、仲間と一緒にだから頑張れる」とつぶやいて。

Can I go beyond?（わたしは越えていけるのかな?）

What lies beyond（何が待っているんだろう）と不安になりますが、自分を待っている人たちのために、勇気をだして進みます。

I'll go beyond.（越えていこう）

2024年度締めくくりの3学期のスタートにあたり、「学ぶ 鍛える つながる」の彩都の丘学園の目標を改めて心に留めて、みんなで一緒に学びあい、横にもたてにも、より一層つながっていきたいと思います。3学期はまとめの学期でもあり、次の学年への準備の学期でもあります。4月に会ってから、これまでともに過ごした日々感謝して、今日からの3学期も、みんなで安心して笑顔で過ごしたいです。そしてみんなで気持ちよく2024年度を締めくくりたいと思います。彩都の丘学園教職員一同、気持ちと力をあわせて、子どもたちを支援して参ります。保護者のみなさん、地域のみなさん、本学園教育活動に引き続きのお力添えを賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。